

## **Pressemitteilung**

### **Leiter S-ImmobilienCenter verabschiedet sich in Ruhestand**

Simmern, im Juli 2023

#### **Gerd Bongard aus Sohren beendet nach 45 Dienstjahren seine Sparkassenlaufbahn**

Am 1. August 1977 startete Gerd Bongard seine Karriere als Auszubildender bei der Kreissparkasse Rhein-Hunsrück. Nach erfolgreicher Abschlussprüfung und ersten Einsätzen in den Geschäftsstellen Sohren und Büchenbeuren kam er 1981 zur Hauptstelle nach Simmern, wo er als Sachbearbeiter startete und kurze Zeit später Gruppenleiter im Firmenkundenbereich wurde. Nach seiner Weiterbildung zum Sparkassenbetriebswirt an der Sparkassen-Akademie in Mainz sammelte Bongard dann erste Erfahrungen als Geschäftsstellenleiter in Büchenbeuren.

Im Jahr 1998 entstand bei der Hauptstelle in Simmern die neue Abteilung S-Finanzdienste (heute S-ImmobilienCenter), deren Leitung Gerd Bongard zusätzlich zur Leitung der Geschäftsstelle Sohren-Büchenbeuren übernahm. Aus einem ursprünglich kleinen Team wuchs im Lauf der Jahre eine schlagkräftige Mannschaft, die die Bereiche Baufinanzierung, Immobilien, Versicherungen und Bausparen bis heute sehr erfolgreich ausgebaut hat. Auch nach Eintritt in den Ruhestand begleitete Bongard einige Projekte mit besonderer Bedeutung für die Sparkasse.

„Mit Gerd Bongard verabschieden wir einen sehr engagierten und loyalen Kollegen, der einen wichtigen Geschäftsbereich unserer Sparkasse im Lauf der Jahre maßgeblich aufgebaut, entwickelt und geprägt hat“, lobte ihn der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse, Wolfgang Nass. Vorstand und Kolleg\*innen der Sparkasse wünschen ihm für die Zukunft alles Gute.

Seite 2  
Pressemitteilung Juli 2023



v.l.n.r.: Eric Wende (Leiter S-ImmobilienCenter), Wolfgang Nass (Vorstandsvorsitzender), Gerd und Stefanie Bongard, Nicole Kahl (Leiterin Geschäftsstelle Kirchberg-Sohren)